Anne: Experte dans les méthodologies qualitatives, quantitatives et mixtes avec un background en biologie et en sciences sociales

Moi : Formée en architecture et en aménagement avec une expertise de recherche sur les discours, les villes et les projets d'architecture d'aménagement



Thomas: Formé en urbanisme et en études urbaines avec une expertise en théories de la villes et morphologie urbaine

Sami: Formé en économie et en études urbaines avec expertises en cartographie et analyse des données quantitatives

Georges: Formé en architecture et histoire de l'architecture avec une expertise dans les analyses de projets d'architecture et de patrimoine

Dans le cadre d'un projet de recherche, j'ai collaboré cette année avec une équipe de collègues qui viennent de disciplines et ont des expertises très différentes des miennes.

Autour d'un document Word on a beaucoup échangé en ajoutant des commentaires et en discutant de différents aspects du projet pour l'améliorer. On avait parfois des rencontres Teams pour discuter.

Les perspectives que j'ai rencontré lors de cette expérience étaient très enrichissantes pour moi et j'ai beaucoup appris de leur apport. Cependant, j'ai trouvé parfois que c'était plus difficile de faire avancer le projet car chacun de nous avait un emploi du temps très chargé et il était parfois difficile de trouver des moments de rencontre et aussi il était parfois difficile de retrouver la cohérence d'un projet de recherche avec des apports disciplinaires très différents. Je pense que des rencontres plus régulières en présentiel aurait facilité les échanges et l'avancement du projet.

Cette expérience m'a permis d'améliorer mes compétences en recherche et en collaboration et a nourrit mes connaissances sur plusieurs disciplines